

"Clásico Oriental" Hoy en Especial Para los Capitalinos en el Monumental



CAUDILLO ESPECIAL. - Luis Baltazar Ramírez Zapata, es el caudillo especial en el medio-campo migueleño que este domingo se enfrenta al Firpo en el juego programado para las tres y media de la tarde en el Monumental. (OVA Jr.).

Continúa Final del Torneo Raúl A. Magaña el Domingo

El domingo, la Cancha Cafetalón N° 6, estará a tempranas horas lleno de aficionados, porque habrá un juego de gran importancia: Quequelsue, con 5 puntos, se enfrenta al equipo de Frutaletas que tiene 4 puntos, y el ganador será

el líder del campeonato. Programación: Domingo 26 de febrero Cancha Cafetalón N° 6: 7:45 a.m. Frutaletas Vrs. Quequelsue; 9:30 a.m. Escobar y Sobriños Vrs. Fotolab-Crisolnino; 11:15 a.m. Comavis Vrs. Venezuela.

¡Esto Está Pasando!

LOS SELECCIONADOS A SUS EQUIPOS HOY. - Parece mentira pero algunos aficionados preguntaban ayer si los seleccionados podrían alinearse hoy con sus equipos en el Monumental. La duda es lógica porque todos conocemos los problemas de cupo en los vuelos procedentes de Los Angeles, sobre todo porque aún hay eco de amnistía en los Estados Unidos. Pero gracias a ese patrocinio que brinda TACA a la selección nacional, está garantizada la presencia de un Cienfuegos, Cárcamo y Osmel con Firpo; de un Zapata, Corea y Vásquez, con Agulla y todos los demás que este domingo deben empezar a formar el capital de puntos necesario para no ser descartados de la gran final. Sobre todo porque después de los resultados de la primera fecha, se ha comenzado a señalar a los equipos que posiblemente serán utilizados como "trampolín" para escalar en búsqueda de la corona.

SELECCIONADOS REGRESARON SABADO. - Cumpliendo lo que ofrece, TACA volvió a cumplirle a la Selección Nacional, al devolver el sábado a las 8 de la mañana, a los seleccionados nacionales. La primera y mejor línea de Centroamérica, trajo en vuelo directo a la delegación para que los equipos puedan contar con todos sus jugadores durante la segunda fecha de final.

MEXICO VOLVIO A GANARNOS Y PUNTO. - No es aureolando un resulta-

Julio Escobar y Oscar Emlgdo Benítez, serán actores principales dentro del reparto de estrellas que se enfrentan hoy con los uniformes de Agulla y Luis Angel Firpo. Todo un clásico de oriente con libreto especial para los ojos de la afición capitalina, es el que protagonizarán este domingo los Pamperos que andan en busca de una corona y los agulluchos que simplemente no quieren quitársela, sino que pretenden renovarla por otro periodo.

Este clásico que generalmente se ha desarrollado en los estadios de Usulután y de San Miguel, hoy protagonizarán un juego tasado en varios quilates, porque ambas directivas han entregado lo mejor de cada uno en pro-

cura de esta final.

Agulla ha hecho formal promesa de continuar como el monarca del fútbol salvadoreño y aunque ha mostrado algunos vacíos en su alineación producto de los años que arrastran algunos de sus jugadores, se presiente que si llega el título habrá innovaciones. Aspecto que es importante marcar porque significa que los migueleños asumirían con responsabilidad la representación salvadoreña en la región.

Para Firpo en cambio, este nuevo arribo a la hora de repartir honores, significa que hay capacidad y que sólo falta que los jugadores dejen de pensar en los blasones que muestra el rival y se dediquen a jugar sin prejuicios.

El estadio tendrá ambiente de fiesta desde muy temprano, con la presencia de los Chorligans y la Samba Chorlicera, que conti-

nuarán entregando su cuota de optimismo al Cojutepeque, que se enfrenta a la una y media de la tarde contra el Acajutla.



TITULAR. - Mojica, es el lateral titular de la zaga migueleña que debe aportar eficiencia en el marcatejo este domingo. Agulla viene a enfrentarse al Firpo en el clásico de oriente, que estará en especial para los capitalinos. (OVA Jr.).



Torneo de Tenis Dobles en el CDI a Partir del Lunes

El Circulo Deportivo Internacional, interesado siempre en promover el deporte para bien de la juventud, celebrará el Torneo de Tenis Dobles Mixto, Categoría Abierto, a realizarse en las instalaciones de este centro, a partir del 27 de los corrientes, cuya inauguración será a las 12 m.

Habiendo girado invitación a los siguientes Centros Deportivos:

Club Campestre, Primera Raqueta, Centro Español, Hotel Sheraton, Maya Country Club, El Salvador Tenis Club, Club Teclón, Club Salinitas, Club de Tenis de la Fuerza Armada, Club de Tenis Miramonte, Club Santaneco, Club de Tenis Sihuatehuacán, Jet Set Tenis Club, Club Social del Prado, Sociedad Dental, Club Salvadoreño, Circulo Cultural Salvadoreño Alemán.

Papy Fútbol CONODEPRE

Domingo 26 de febrero de 1989

Cancha San Marcos: 8:30 a.m. Maracán Vrs. Milagro; 9:50 a.m. San Marcos Vrs. Ópticas Mecos; 11:20 a.m. Olimpia Vrs. Santo Domingo; 1:15 p.m. Delicias Vrs. Tecasas; 2:50 p.m. Jardesan Vrs. Tramitaciones.

Cancha David J. Guzmán: 8:30 a.m. Quequelsue Vrs. Venecia; 9:50 a.m. C. Disa Vrs. Montecristo; 11:10 a.m. Inducan Vrs. 22 de Abril; 2:50 p.m. Venados Vrs. Fiscalia.

Cancha 5 de Noviembre: 8:00 a.m. Ricky Shop Vrs. San Francisco; 9:20 a.m. Doreña Vrs. Patricia; 10:30 a.m. Atlético Vrs. Santos San Judas; 11:50 a.m. Isidro Menéndez Vrs. Alcalá.

Cancha ISSS (Col. Atlacatl): 9:50 a.m. Mueblería Regia Vrs. 15 de Septiembre.

Cancha Jardesan: 10:20 a.m. Taxis Acosat Vrs. Repuestos Herrera; 11:30 a.m. Aglodina Vrs. Guadalupeano.

do, como se debe respaldar a la selección. Lo justo es mantener los pies pegados al piso, en lugar de echar a volar la imaginación por un resultado fuera de calendario mundialista. Está bien el aplauso por el rendimiento y el temple demostrado frente a los ticos; pero ya México se encargó de devolverlos al lugar que se merece este fútbol. El 2-0 del jueves después de la medianoche ha sido suficiente para que el overol de obrero no se ponga en el perchero. Por el contrario, hay que ajustarlo más y mejor para que cuando llegue el día de necesitarle a los ticos, se pueda hacer con goles de cancha, sin depender de los garrafales yerrores que los árbitros norteamericanos dejan pasar en El Coliseo.

— XXX —

HOY EN EL MONUMENTAL HABRA GARROBOS.

VARROBOS. - Varios aficionados migueleños nos llamaron ayer para comunicar su decisión de traer garrobos al Monumental. La idea es dejar alguna pareja sobreviviendo en ese estadio que ya es vivienda otras especies animales propios de nuestra fauna. Por lo tanto, no será nada raro que en el futuro aparezca en alguna silla de la mesa directiva un "orondo" garrobo que vino para el clásico y decidió quedarse a gobernar. Pero eso será cosa del futuro, por el momento nos ocupamos mejor del sistema que emplearán los migueleños para animar a sus equipos en esta gran final. (Santos Cuchilla).



VIENE A GANAR. - H. Ventura, Ragazzone, Poyatos, Ventura, Quintanilla y Vargas; Barrientos, Pigot, Alfaro, Rugamas y Sorto, tienen la obligación de venir a buscar un triunfo sobre Acajutla este domingo en el Monumental. Los brumosos vienen acompañados por su tradicional samba chorlicera y los Chorligans, ejemplo de organización en los estadios. (RAB).